

MUTUAS ACUSACIONES Y DESACUERDOS EN LA Conferencia de Moscú

Los cuatro ministros debatieron sobre los principios económicos y las reparaciones de Alemania

Bevin y Marshall se niegan a discutir la cuestión de China

Londres, 17.—Comunican de Moscú que el Consejo de Ministros de Asuntos Exteriores de los "cuatro grandes", ha entrado hoy en su segunda semana de reuniones, con un debate general sobre los principios económicos relacionados con los Tratados de Alemania y Austria.—EFE.

MUTUAS ACUSACIONES Y DESACUERDO EN EL PLAN DE FUSION ECONOMICA DE ALEMANIA

Londres, 17.—En la sesión de hoy de la Conferencia de Moscú, Molotov pidió formalmente que el acuerdo de fusión económica entre las zonas británica y norteamericana de Alemania fuera anulado por infringir el acuerdo de Potsdam.

Pidió asimismo que el Ruhr quede bajo la intervención conjunta de Estados Unidos, Gran Bretaña, Francia y la Unión Soviética.

Ambas propuestas están incluidas en la resolución soviética en doce puntos presentada por Molotov.

Bevin, Molotov y Marshall hicieron sendas declaraciones acerca de estos puntos y se espera que Bidault hable mañana.

Bevin declaró: Debo aclarar que hasta que se llegue a un acuerdo acerca de la unificación económica de Alemania en condiciones que podamos aceptar como satisfactorias, será mantenido el acuerdo de fusión de las zonas británica y norteamericana".

Agregó que presentará una propuesta para la realización de la unidad económica después de oír la opinión de los demás ministros.

El ministro británico sometió una resolución sobre reparaciones, en la que se propone:

Primera.—Revisión de los envíos de reparaciones ordinarias.
Segunda.—Elevación del nivel industrial alemán.

Tercera.—Que el Consejo de Control haga nuevas recomendaciones antes de julio de este año acerca del traslado de fábricas y equipos industriales.

Cuarta.—Aceleración de las entregas por reparaciones, una vez concluidas las listas de las fá-

bricas y equipo que deben ser entregados.

Molotov acusó a las tres potencias occidentales de violar las cláusulas económicas del acuerdo de Potsdam y de colocar al Consejo Aliado de Control ante hechos consumados.

Sus principales quejas fueron:
Primera.—Que la Gran Bretaña se había apoderado del carbón y las industrias del acero del Ruhr.

Segunda.—Que Francia había separado el Sarre de Alemania, y Tercera.—Que Gran Bretaña y Estados Unidos habían concluido un acuerdo de fusión de sus zonas de ocupación respectivas, en contra del principio de unidad económica establecido en Potsdam.

El secretario de Estado norteamericano, Marshall, acusó a Rusia de mantener en la zona soviética de Alemania, en violación de los principios económicos de Potsdam, un grupo de industrias de propiedad soviética.

Bevin advirtió que el Gobierno británico había llegado a la firme conclusión que la carga que pesaba sobre el pueblo británico no podía ser agravada por responsabilidades contraídas por la ocupación de Alemania.

(Pasa a la página 6).

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV - NUM. 3.852 ♦ CEUTA Martes 18 Marzo de 1947 ♦ EJEMPLAR: 40 CMS

Sumner Welles apoya la propuesta de ayuda a Grecia y Turquía

Dijo que Estados Unidos tendrá que llenar el vacío dejado por Gran Bretaña antes que lo haga Rusia

Washington, 17.—El ex subsecretario de Estado norteamericano, Sumner Welles, en su discurso semanal radiado apoyó la proposición del presidente Truman, de conceder 400 millones de dólares para ayuda a Grecia y Turquía.

Dijo que estaba de acuerdo con los que consideran la "recomendación del presidente como la forma más segura de evitar la guerra y conservar la paz".

Agregó que era natural que semejante programa cuya implantación representará "una continua carga para el contribuyente norteamericano", no será fácilmente aceptada por el pueblo de los Estados Unidos, pero afirmó que o Rusia o los Estados Unidos tendrán que llenar el vacío

creado por la Gran Bretaña que se ve en la imposibilidad de cumplir sus tradicionales compromisos en el cercano oriente, y a menos que los Estados Unidos adopten disposiciones energéticas para detener todos los intentos de la URSS para imponer su jurisdicción sobre los pueblos más débiles Rusia será la que llenará ese vacío. Continuó diciendo que la opinión pública en los Estados Unidos se halla dividida en tres grupos principales: Los que sostienen que la situación griega no concierne a los Estados Unidos. Los que creen que el asunto debe ser sometido a la consideración de las Naciones Unidas y los que opinan que "los peligros que amenazan a los Estados Unidos, son tales que hacen necesario que el país cam-



ble su política exterior tradicional de un modo fundamental". Sumner Welles, agregó que "desde el punto de vista político, las Naciones Unidas no pueden ayudar a Grecia principalmente porque Rusia y los países occidentales no llegarían a ningún acuerdo en el Consejo de Seguridad sobre la forma de resolver el problema".

"Si este país —terminó diciendo Sumner Welles— desea realmente la responsabilidad que le corresponde en el mantenimiento de la paz mundial, por medio de las Naciones Unidas, no puede permitirse que se creen condiciones en Europa o en el Cercano Oriente o cualquier otra parte del mundo, que imposibiliten más tarde su funcionamiento de las Naciones Unidas. Si después de la retirada de los ingleses en Grecia, el pueblo norteamericano accede a que sea subyugado el pueblo griego mediante una dictadura comunista, que ya se ha extendido por todo el resto de la península balcánica la URSS estaría en mucha mejor posición para ejercer

(Pasa a la página 6).

Se libra la primera batalla de la rebelión paraguaya

Las fuerzas gubernamentales han ocupado un pueblo

Posadas (Argentina), 17.—El Gobierno paraguayo y las fuerzas rebeldes han entrado en lucha, librándose una de las primeras batallas en la revolución contra el presidente Morinigo. Uno y otro bando se apuntan las primeras victorias.

La estación de radio del Gobierno de Asunción anuncia que los rebeldes han sufrido graves pérdidas en varias escaramuzas entre las tropas leales que se dirigen hacia Concepción y los rebeldes cerca del río Ypana.

La estación de los revolucio-

narios en Concepción, dice que las fuerzas revolucionarias han rechazado y hecho retroceder a las tropas gubernamentales al mando del comandante Ortigosa.

Ni el Gobierno ni los rebeldes, han dado a conocer la situación de las fuerzas empeñadas en el encuentro o encuentros, así como tampoco la magnitud de la batalla que se ha desarrollado a diez millas al sur de Concepción.

Sin embargo, los observadores creen que este primer encuentro ha tenido carácter de tanteo y no ha sido sino una operación preliminar.

La radio gubernamental de Asunción anuncia que todas las escuelas del país, serán clausuradas indefinidamente a causa de la gravedad de la situación. —EFE.

Belencue, ocupado por los gubernamentales : : :

Asunción, 17. (Urgente).— Oficialmente se anuncia que las fuerzas gubernamentales han ocupado el pueblo de Belencue, a 20 kilómetros al sureste de Concepción y cerca del río Ipaná Miña.

En la operación fueron hechos varios prisioneros.

El antiguo redactor del diario febrerista "El Pueblo" Roque Gaona, se ha refugiado en la Embajada del Brasil.—EFE.

Se agrava la situación de Morinigo : : : : : :

Posadas (Argentina), 17.— Informaciones recibidas de distintas fuentes señalan que la situación de Morinigo se ha agravado.

Desde Ponta Poran, ciudad fronteriza brasileña, dicen que

los rebeldes ocuparon la ciudad de Pedro Juan Caballero, después de derrotar a las fuerzas

(Pasa a la página 6).

LA INTERVENCION SOVIETICA EN HUNGRIA

Estados Unidos entrega una segunda nota, concebida en términos más enérgicos que la anterior

La propuesta británica la rechaza el Gobierno soviético

El Gobierno soviético rechaza la propuesta británica : : : : : :

Londres—17.—La contestación del Gobierno soviético al de Gran Bretaña acerca de la propuesta de este de que se hiciera una investigación conjunta allada de la crisis política húngara rechaza esa pretensión, lo mismo que anteriormente lo hizo el representante ruso en el Consejo aliado de Control de Budapest, basándose en los siguientes puntos:

Que se hallaba comprometida la seguridad de las fuerzas soviéticas de Hungría y que la investigación de referencia constituiría una ingerencia en sus

asuntos internos húngaros.

El Gobierno húngaro no ha contestado aún a la nota británica dirigida a él sobre el mismo asunto. —EFE.

Budapest, 17.—El ministro de Estados Unidos en Hungría, Arthur Hasko, ha hecho entrega de una nota del Gobierno de su país dirigida al general Syrdov jefe de la Comisión de Control aliada.

En dicha nota, como ya se anunció, se sugiere una investigación conjunta por los países signatarios del acuerdo de Yalta sobre la situación política de Hungría.—EFE.

MARSHALL EN PARIS



El secretario de Estado norteamericano, de paso para Moscú rinde homenaje ante la tumba del Sr. Desconocido en París, acompañado de Jefferson Caffery, embajador yanqui en Francia

APOLO

Hoy martes 18 de marzo de 1947
Dos sesiones a las 7:30 y 10:30.
Debut del gran espectáculo

CABALGATA DEL ARTE

en el que figuran TRUDI BORA-el Dr. KARI y su colaboradora LUZ-MARIA y MISS-TINGUETTE la mona gitana chimpancé vedette.

UNICA EN EL MUNDO
En colaboración con ellos otros varios artistas de gran prestigio. Veán programas de mano.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

18 de marzo, martes.—Santos Cirilo de Jerusalén, Frigidiano, Anselmo Alejandro, Narciso, obispos; Félix, diácono; Trófilo, Eucarpio, mártires; Eduardo rey; Salvador de Horta, confesor. Rito doble. Ornamentos blancos.

LA FIESTA DE SAN JOSE

Mañana, fiesta del glorioso San José, Patrono de la Iglesia, es día de precepto, con obligación de oír la Santa Misa y la de abstenerse de trabajos serviles.

En todas las iglesias y capillas de esta diócesis de Ceuta, regirá el horario de misas de los domingos.

En la iglesia de San Francisco (Padres Agustinos), tendrá lugar una solemne función en honor del bendito Patriarca, a las ocho, distribuyéndose en ella la Sagrada Comunión.

Por la tarde, a las siete serán los cultos del último día del novenario, que con tanto esplendor se viene celebrando en dicha iglesia en honor de San José.

CONFERENCIA

A cargo del prestigioso catedrático, don José Artigas, tendrá lugar mañana día 19 la segunda conferencia del ciclo organizado por la Rama de Hombres de Acción Católica con motivo de la festividad de San José, Patrono de Acción Católica. El tema que desarrollará es "La familia actual".

Se celebrará en el salón de actos del Conservatorio de Música, a las 12 y 30 horas y como la del pasado domingo, será pública.

PIA UNION DE SAN ANTONIO
Hoy darán comienzo los trece

Reunión de la Cofradía del Cristo de la Expiración

Ha sido nombrada Camarista la Excelentísima señora doña Ramona Suárez-Llano

El pasado domingo en la sacristía de la iglesia de Africa a las 18 horas, reunióse la Cofradía del Santísimo Cristo de la Expiración y Nuestra Señora del Amor, bajo la presidencia del hermano mayor D. Dámaso Arias; vice-hermano mayor, don Francisco Ros; secretario don Vicente Mares; capiller, don Francisco Molina; tesorero, don Rodolfo Morilla; vocal de Propaganda, don Rafael González, y vocales señores Vivas y Crespo.

Entre los diversos asuntos tratados, figuró en primer lugar el ofrecimiento de camaristas a la Excmo. señora doña Ramona Suárez-Llano y Menchaca, esposa del Ilmo. señor coronel jefe de la Intendencia del IX Cuerpo e intendente general accidental del Ejército de Marruecos, don Simeón Martín Blázquez, y a doña Teresa Camilleri de Amador, esposa del señor teniente coronel de Intendencia.

Tal como fué acordado, en la tarde de ayer, procedióse por una comisión de los señores mencionados, a ofrecer ambos cargos, que según se nos informa fueron aceptados con exquisita cortesía por ambas señoras, las cuales se mostraron muy complacidas con el nombramiento, prometiendo aportar su ayuda valiosísima para que los "pa-

ses" del Cristo de la Expiración y el de Nuestra Señora del Amor, sean sacados en las procesiones con toda la brillantez que desea esta Cofradía, de cuya actividad y buenísimos deseos ya hemos hablado en otras ocasiones en este Diario.

Permitásenos felicitar a la Cofradía y a las dos damas mencionadas, quienes, conjuntamente con la señorita Pilar Pacheco, serán las que tendrán a su cargo el adorno y presentación de los dos "pasos" anunciados y de cuyo celo y buen gusto, esperamos aplaudir al paso procesional de ambas imágenes.

Entre los diversos asuntos tratados, figuró en primer lugar el ofrecimiento de camaristas a la Excmo. señora doña Ramona Suárez-Llano y Menchaca, esposa del Ilmo. señor coronel jefe de la Intendencia del IX Cuerpo e intendente general accidental del Ejército de Marruecos, don Simeón Martín Blázquez, y a doña Teresa Camilleri de Amador, esposa del señor teniente coronel de Intendencia.

Entre los diversos asuntos tratados, figuró en primer lugar el ofrecimiento de camaristas a la Excmo. señora doña Ramona Suárez-Llano y Menchaca, esposa del Ilmo. señor coronel jefe de la Intendencia del IX Cuerpo e intendente general accidental del Ejército de Marruecos, don Simeón Martín Blázquez, y a doña Teresa Camilleri de Amador, esposa del señor teniente coronel de Intendencia.

Tal como fué acordado, en la tarde de ayer, procedióse por una comisión de los señores mencionados, a ofrecer ambos cargos, que según se nos informa fueron aceptados con exquisita cortesía por ambas señoras, las cuales se mostraron muy complacidas con el nombramiento, prometiendo aportar su ayuda valiosísima para que los "pa-

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION 4.ª AVISO

Se pone en conocimiento de los señores Abastecedores de ganado que hasta las 12 horas del próximo día 21 del actual se admiten proposiciones ante la Comisión 4.ª de este Ilustre Ayuntamiento para la adjudicación de la licencia de importación de 225 reses de ganado vacuno correspondientes al cupo del próximo mes de abril.

Ceuta, 15 de marzo de 1947.
EL ALCALDE.

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION 4.ª AVISO

Se pone en conocimiento de los señores Abastecedores de ganado que hasta las 12 horas del próximo día 21 del actual se admiten proposiciones ante la Comisión 4.ª de este Ilustre Ayuntamiento para la adjudicación de la licencia de importación de 50 reses de ganado de cerda, correspondientes al cupo del próximo mes de abril; advirtiéndoseles que el precio máximo de venta en canal Matadero no podrá exceder de 22 pesetas kilo.

Ceuta, 15 de marzo de 1947.
EL ALCALDE.

Gobierno General de las Plaza de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Donativos recibidos en esta Delegación para atenciones de familias necesitadas:

Suma anterior 4.916'25.

D.ª Estrella Ruiz Beltrán, 25'00.

D.ª Paquita Gorrillo Gutiérrez, 25'00.

D.ª Dolores González Méndez, 25'00.

D.ª Victoria Gómez Ijano 25'00.

D.ª Dolores Montes Ortiz, 25'00.

Suma y sigue, 5.041'25.

Ceuta, 17 de Marzo de 1947.
EL DELEGADO.

Mañana será trasladado el Cristo del Puente a la Iglesia Catedral

El día 20 comenzará el Triduo

Como habíamos anunciado a los lectores mañana día 19, a las 16 horas, será trasladado procesionalmente a la Santa Iglesia Catedral, el Santísimo Cristo del Puente, donde el día 20 comenzará el Triduo que en su honor se organiza.

Durante los tres días habrá misa a las 8 de la mañana y por la tarde, a las siete y media, el Triduo.

El día 23, a las 11.30 de la mañana volverá el Cristo a su hornacina del Puente.

Marcha del Excelentísimo señor Intendente General del Ejército

Mañana, en el vapor correo, saldrá con dirección a la Península, acompañado de su distinguida esposa, el que hasta ahora fuera Intendente general del Ejército de Marruecos, Excmo. señor don José Cebrían quien marcha a ocupar el nuevo cargo que se le confiere.

Deseamos a los distinguidos viajeros un buen viaje.

Anúnciese en EL FARO

CARTELERA del CERVANTES

Martes 18
Por sesiones desde las CINCO.
POR ULTIMA VEZ

¡Acontecimiento! ¡Sensación!
ESTRENO de la escalofriante película interpretada por



¡Una producción formidable!

MANANA GRAN ESTRENO de adaptación cinematográfica de la popular novela "El niño de la Bola", de don Pedro A. de Alarcón, creación máxima de JORGE NEGRETE que bajo el título de HISTORIA DE UN GRAN AMOR presenta la prestigiosa PROCI-NE3.

Entrega del birrete de doctor al señor Artigas

Por la Cofradía del Santísimo Cristo de la Buena Muerte y en un acto tan sencillo como de gran emotividad ha sido entregado el birrete al Dr. don José Artigas.

El acto que estuvo muy concurrido, fué presidido por el Excelentísimo señor general de Ingenieros, señor Buendía.

PETICION DE MANO

Ha sido pedida la mano de la bella señorita Blanquita Biondi Liadó, hija de nuestro querido amigo don Juan, para el teniente de la Mehal-la de Larache número 3, don Santiago González Arconada.

La petición ha sido hecha por los padres del novio, residentes en Segovia.

La boda se celebrará en breve.

Felicitemos afectuosamente a los señores de Biondi y González Arconada por este acontecimiento familiar.

Carmen Amelburu

COSTURA

Participa a su distinguida clientela, que ha regresado de su viaje de compras, para la próxima temporada

PRIMAVERA - VERANO

Teniente Arrabal, s. 3.ª CEUTA Teléfono, 4-2-1.

LA ESMERALDA

COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE

FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1
CEUTA

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9 FALANGE ESPAÑOLA 11

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6. Millán Astray 15 Teléfono 7-6-0

Cine Astoria

JARDU (Ceuta)
Sesión continua desde las 5.
Hoy último día.
La gloriosa epopeya del gran navegante y descubridor de las Américas

CRISTOBAL COLON

Mañana grandioso éxito. Una joya de la UFA en Agfa Color
EL LAGO DE MIS ENSUEÑOS

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63 Teléfono 547

PEPES Y PEPITAS, Casa VICENTE MARTINEZ

Los mas bonitos regalos en

Martes de la cuarta semana de Cuaresma

Es conmovedor el cuadro que nos ofrece la misa de hoy. Moisés permanece 40 días en las alturas del Sinaí, recibiendo la Ley del Señor, y mientras tanto el pueblo que había sacado de Egipto, acampado al pie de la montaña, se ha fabricado un becerro de oro, y jubilosamente se agrupó en torno suyo para rendirle adoración quebrantando la alianza que había hecho con Dios, el cual le dice: Tu pueblo ha prevaricado. Al bajar del monte el Legislador de Israel y contemplar tan horrenda prevaricación, hace pedazos las tablas de la Ley, y oye al Señor que le dice: Voy a aniquilar a ese pueblo de dura cerviz. Señor, le dice Moisés, apacigua tu ira contra tu pueblo; o perdónale o bórrame a mí del libro de la vida. Y se aplacó el Señor, que no ejecutó el castigo con que amenazara a los prevaricadores. En Moisés ve la Sagrada Liturgia a Cristo que intercede por nosotros. A semejanza del pueblo de Israel fuimos sacados de la cautividad de Egipto, de la Esclavitud de Satanás. Nos recibió en su reino y nos enriqueció con los bienes de la vida sobrenatural; pero nosotros abandonamos el camino que El nos trazó con su palabra y ejemplo. Entregamos nuestro corazón a los bienes caducos, nos fabricamos un ídolo, un becerro de oro y le rendimos culto; siendo esto causa de que Dios se irritara contra nosotros y nos quisiera aniquilar. Entonces intercedió por nosotros y suplicó a su Padre: Señor, calma tu justa ira contra tu pueblo: yo te daré plena satisfacción por todas sus iniquidades. Así suplicó e intercedió por nosotros desde el primer instante de su concepción, así durante su vida mortal, en el pesebre de Belén, en su humilde y silenciosa existencia de Nazaret, en Getsemaní, en su dolorosa marcha al Calvario, y en la Cruz. Así suplica sin interrupción, ante el trono del Padre, viviendo siempre, para interceder por nosotros, y en su tranquila y silenciosa morada del Tabernáculo.

El Evangelio nos presenta otro cuadro algo semejante al de la Epístola por otra parte muy distinta. Jesús enseñó al pueblo en el templo. Sus implacables enemigos le criticaban y combatían, entablando un animado diálogo con El y contra El, hasta que al fin pretendían echarle mano y prenderle para darle muerte, pero nadie se atreve a ejecutarlo porque aún no ha llegado su hora. Más no tardará en llegar esta hora, y entonces pondrán sus manos en El y le prenderán y conducirán ante unos jueces parciales e iníquos que le condenarán a muerte, le presentarán al gobernador pagano y le crucificarán.

Todo lo aceptará El gustoso

La festividad de San José

La Delegación del Ministerio de Trabajo nos comunica, que el próximo miércoles, día 19, festividad de San José, está equiparado a domingo a los efectos laborales con el carácter de RE-CUPERABLE.

con tal de salvarnos: corearán su agonía con blasfemias y risotadas burlescas, y El clamará: Padre, cálmese tu furor, apláquese tu justa ira contra la iniquidad de tu pueblo; perdónale, que no sabe lo que hace. Y se coloca El mismo en lugar suyo, responde por él con su sangre y su vida, toma en sus manos la deuda que nosotros no podíamos pagar, la clava en la cruz, satisfaciendo a la divina justicia con su preciosa sangre toda la cuenta.

Más advirtamos bien que Jesús ora y se inmola por nosotros, no para que nosotros no tengamos ya nada que hacer. No para que nosotros sigamos pecando tranquilamente, sino para que reconozcamos el inmenso abismo de miseria en que nos han sumido nuestros pecados, para que los abandonemos para siempre y hagamos por ellos conveniente penitencia, por medio de la oración el ayuno y la mortificación interior y exterior.

La postulación de mañana PRO - SEMANA SANTA

Relación de las señoras que componen las mesas petitorias

Pocas horas faltan para que las mesas petitorias atraigan a todos en petición de ayuda para el mayor esplendor de la próxima Semana Santa.

Nuestro pueblo, que siempre supo responder a todas estas llamadas, volverá a demostrar su acendrada fe católica y no regateará su aportación generosa.

Con la ayuda de todos, la Junta de Cofradías, nos presentará esas procesiones solemnes y bellas que tanto dicen de la labor de todos y cada uno de esos hombres que en silencio, laboran por el mejor esplendor de las festividades que se acercan.

Las señoras que componen las mesas petitorias en la postulación de mañana, son las siguientes:

Excmo. señora de Buesa, Ilma. señora de Miralles; Ilma. Sra. de Azcárate; Ilma. Sra. de Matallana; Ilma. Sra. de Sánchez Blanco; Sra. de Valrivera. Sra. viuda de Ibañez y Sra. de don Epifanio Hernández. La mesa está instalada en la calle J. A. Primo de Rivera, delante del Centro de Hijos de Ceuta.

Ilma. Sra. de Mejías; Ilma. Sra. del Corral, Ilma. Sra. de Prados Peña Ilma. Sra. de Esquer, Sras. de Alcalá-Galiano, de Iglesia, de Cana, de Cazalla Morales, viuda de Prieto de Gavira y señorita Pilar Pacheco. Mesa instalada en la Plaza de los Reyes.

Excmo. señora de del Valle Marín, Ilma. Sra. de García Valiño, Ilma. Sra. de Lería, Sra. de Ansoleaga doña Blanca Conde, Sra. de Fernández Vilchez, Sra. de Saracho y Sra. Lolita Madrid. Mesa instalada en la iglesia de los Remedios.

Ilma. Sra. de Rojas Feigens-



DESTINADO A MADRID

Marcha a Madrid, a donde ha sido destinado por orden ministerial, el coronel jefe del Grupo de Fuerzas Regulares de Infantería de Xauen número 6, don José Montaner Canet.

Lamentamos la ausencia del ilustre jefe, tan querido en Marruecos, y le deseamos un feliz viaje y nuevos éxitos en su indicado destino.

FUNERAL

En la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios se celebró ayer a las 10 de la mañana, un solemne funeral aplicado por el eterno descanso del alma de don José Roviralta Matallana, fallecido en nuestra ciudad el pasado día 8.

El sentimiento producido por esta dolorosa pérdida se ha evidenciado por la gran cantidad de demostraciones de pésame recibidas por la familia del finado, que estuvo acompañada en dicho acto religioso por sus numerosas amistades que les renovaron su condolencia que por nuestra parte también les hacemos presente.

Brillante conferencia del catedrático, Sr. Gordillo

En el salón de actos del Conservatorio, presidido por el Ilmo. señor Vicario y por el Ilmo. señor alcalde, don José Rojas, ante numerosa y selecta concurrencia, desarrolló el cultísimo catedrático del Instituto señor Gordillo, la primera de las tres conferencias que en vísperas de la fiesta del glorioso Patriarca San José, ha organizado la rama masculina de Acción Católica.

Se hallaba, asimismo, en la presidencia el presidente del Centro, don Alfredo Meca, el consiliario de la rama, M. I. señor don Rafael Navarro y secretario don Miguel Chico.

La presentación del orador fué hecha de manera admirable por el magistral de la Santa Iglesia Catedral, Ilmo. señor don Rafael Navarro Acuña, quien explicó el plan del ciclo y su objeto como una de tantas acciones de apostolado que incumben a la Acción Católica Enalteció la figura del señor Gordillo, dedicándole los muchos elogios que merece, como perteneciente a esa pléyade de hombres jóvenes que se imponen con su talento y por su abnegación ante un esfuerzo intelectual tan intenso como supone ganar su cátedra con el número uno en refutada y difícilísimas oposiciones. Fué muy aplaudido.

Al levantarse don Manuel Gordillo fué acogido con una prolongada y calurosa ovación por la concurrencia que llenaba la sala, demostrándole así el cariño que ha sabido granjearse entre todos y especialmente entre los hombres de este Centro por su inteligencia y por su bondad.

Desarrolló el señor Gordillo de forma amena con admirable sencillez su conferencia que tuvo por tema "La familia en la antigüedad". Seguir paso a paso el

desarrollo de su agradable "charla" como modestamente la calificó el señor Gordillo, es tarea difícil. Fechas, cronología de la familia como célula fundamental de los pueblos desde la creación por Dios de Adán y Eva pasando con profusión de citas y hechos históricos a través de Grecia, Roma Egipto, etc. hasta llegar a la Sagrada Familia compendio de la moral cristiana.

Imposible descender a detalles. Bien conseguido quedó el propósito de la conferencia y de su autor, al fundar el negro fondo de injusticia y de crueldad del mundo antiguo en el que había de lucir después la luz deslumbradora de la doctrina evangélica.

La erudición es un arma de dos filos que se venga con el tiempo. El señor Gordillo veía que los minutos pasaban y que no podría expresar ni con mucho todo el bagaje de su saber. Toda su disertación fué seguida con creciente interés por el auditorio que premió con cálidos aplausos la gran labor del culto catedrático que pertenece a esa pléyade de jóvenes maestros que para honra de la cultura española, ocupan lugares destacados en nuestro primer centro docente.

El miércoles también a las 12'30 y en el mismo lugar dará la segunda conferencia don José Artigas, ya muy popular en anteriores actuaciones, donde logró éxitos rotundos.

El domingo 23, cerrará el ciclo el propagandista de Acción Católica y jefe del Cuerpo Jurídico Militar, don Mario Lanz, al que existe un gran interés en escuchar.

La entrada es pública y esperamos a estas conferencias tan nutrida concurrencia como en la primera.

Homenaje al coronel Urzáiz

El coronel don León de Urzáiz, que tan generales simpatías cuenta en nuestra ciudad, fué, el pasado sábado, obsequiado con una cena-homenaje de despedida por un grupo de íntimos amigos, quienes en un céntrico restaurante se reunieron dentro de un ambiente de franca cordialidad y testimoniaron al señor de Urzáiz el sincero afecto que le profesan y al que por su caballerosidad ha sabido hacerse acreedor.

El homenajeado agradeció, con emoción, esta atención de sus buenos amigos, expresando el pesar que le causa tener que separarse de ellos.

FAMILIAS NUMEROSAS

La Delegación del Ministerio de Trabajo nos comunica, para conocimiento de los interesados que, conforme a lo dispuesto por la Superioridad, el plazo para solicitar la renovación de los Títulos de Beneficiario de Familia Numerosa para el presente año 1947, finaliza el día 31 de los corrientes no admitiéndose por ningún concepto nuevos Títulos, pasada dicha fecha.

Recordatorios en la imprenta FARO

CORTE Y CONFECCION la profesión ideal para toda mujer que aspire a su independencia económica. Apréndala por correspondencia, en su propia casa, en los ratos libres, con nuestro maravilloso método. Pida folleto gratis hoy mismo. **ACADEMIA CCC** Apartado 108 SAN SEBASTIAN

¿Sabe Vd. silbar...

TAN fácil como el silbar le será hacerse CONTABLE.

PERO... sólo será fácilmente CONTABLE con el método ÚNICO, ORIGINAL, que le ofrecemos para que Vd. sea PRONTO uno de los mejores contables.

Pida HOY MISMO nuestro magnífico folleto GRATIS y SIN COMPROMISO.

Academia BRUJULA
Apartado 817-BILBAO

APRENDA dibujo lineal por correspondencia **TITULO DE DELINEANTE** Información gratuita **INSTITUTO MAKTO** Apartado 12.142. -- Madrid

Pedro Muñoz Cardona
MEDICINA INTERNA. -- APARATO DIGESTIVO

Javier Pérez Piñeiro
MEDICINA INTERNA. -- NUTRICION. -- ENDOCRINOLOGIA
CONSULTA DE 5 a 7

Almirante Lobo, n.º 4. Teléfono, 181.

Hernias grandes

son el tormento de quien las sufre por no poderlas contener con vulgares bragueros o vendajes, pero fácilmente se consigue con la adquisición del **Super Obturador HERNIUS automático**, especial para cada caso, que sin engorros ni tirantes, elásticos, bultos ni presiones contiene y reduce la hernia más antigua, rebelde y voluminosa. Bajo medida, molde de anatómico y presc. fac. (C. C. S. 9326).

VISITA EN CEUTA. "G. O. HERNIUS" atenderá en Ceuta el día 21 de Marzo de 10 a 1. En el CONSULTORIO del Dr. MAS CLERIES, González de la Vega, 2 (frente puerta salida Teatro Apolo).

Gabinete Ortopédico **"HERNIUS"** Rambla Cataluña, 34 pral. BARCELONA
Montera 30, pral. MADRID.

MARCADOR

PRIMERA DIVISION

Resultados
Sabadell, 2; Gijón, 2.
Celta 3; Madrid, 4.
Sevilla, 4; Castellón 2.
Barcelona, 5; Español, 0.
Valencia, 1; A. Bilbao 0.
A. Madrid, 2; Murcia, 2.

CLASIFICACION

Table with 3 columns: Equipos, Goles, Puntos. Lists teams like A. Bilbao, Barcelona, A. Madrid, etc.

SEGUNDA DIVISION

Resultados
Ferrol, 2; Hércules 2.
Baracaldo, 5; Levante, 1.
Tarragona, 2; Mallorca 0.
Granada, 3; Betis, 0.
Zaragoza, 1; R. Sociedad 1.
Alcoyano, 4; Santander, 1.

CLASIFICACION

Table with 3 columns: Equipos, Goles, Puntos. Lists teams like Tarragona, Alcoyano, R. Sociedad, etc.

TERCERA DIVISION

III Grupo
Resultados
Alicante 1; Elche 0.
Melilla, 3; Cádiz, 1.
O. Jaén, 3; Segarra 0.

CLASIFICACION

Table with 3 columns: Equipos, Goles, Puntos. Lists teams like Alicante, Melilla, Segarra, etc.

TORNEO CLASIFICACION

Grupos XI y XII

Resultados

Egabrense, 2; Badajoz, 2.
Algeciras 2; Almería, 1.
Atlético, 2; Linense, 0.

CLASIFICACION

Table with 3 columns: Equipos, Goles, Puntos. Lists teams like Algeciras, Atlético, Egabrense, etc.

Resultados

Larache, 1; Electro, 0.
Antequera 3; Coria, 0.
S. Fernando, 5; Ceuta, 1.

CLASIFICACION

Table with 3 columns: Equipos, Goles, Puntos. Lists teams like Antequera, S. Fernando, Larache, etc.

(Linares, Calavera, Coria y Larache tienen un partido menos).

PRIMERA REGIONAL

Resultado

S. D. Jadú 1; Balompédica, 2.

CLASIFICACION FINAL

Table with 5 columns: Equipos, J., G., E., P., F., C., P. Lists teams like Juventud, Za'o, V. Nador, etc.



El Ceuta jugó mal en San Fernando y perdió por cinco tantos a uno

El abultado tanteo se debió a la escasa profundidad de la delantera y a la lesión de Zamorita

Pepin, Perico y Bonillo, sobresalieron de los demás. - Rico salió ayer para Cádiz

Un testigo presencial del encuentro nos facilita detalles de lo que fué el San Fernando-Ceuta jugado el domingo último en Madariaga y donde el Ceuta ha encajado una severa derrota: 5-1. Este testigo nos dice que el Ceuta no ha jugado el partido que era de esperar, adoleciendo de nuevo su delantera de remate, pero que sin embargo, el tanteo no debió ser nunca tan elevado. Influyó grandemente en ello la lesión de Zamorita cuando el San Fernando iba ganando por 3 tantos a 1. Que permitió a los de la Isla hacer dos tantos más, uno desde casi medio campo y merced a la intervención de un defensa.

Comienza el encuentro con viento a favor del equipo ceutí y éste a los 4 minutos ya tiene un gol en el marcador, de factura magnífica, merced a un buen disparo del interior Caballero. Poco después este jugador y Bonillo pierden dos ocasiones estupendas de aumentar el score y a los 25 minutos en desparadísimo fuera de juego, el delantero centro fernandino establecía el empate al batir desde un metro a Zamorita. Presiona ahora el San Fernando que a los 38 minutos también en dudosa jugada, marca su segundo tanto por obra del extremo derecha. Y con 2-1 acaba la primera parte.

Con viento a su favor, el San Fernando reanuda la lucha con muchos ímpetus, defendiéndose bien medios y defensas ceutíes. Ello no obstante el cuadro local, a los 8 minutos consigue su tercer tanto, por cierto un buen tanto, al desviar inteligentemente de cabeza el delantero centro un servicio de su

extremo izquierdo. Y a los 21 minutos se produce la jugada que habría de lesionar al guardameta ceutí y elevar a cinco los tantos del San Fernando. Una escapada del extremo derecha local la termina este con un centro cerradísimo acudiendo Zamorita a un poste para sujetar la pelota, instante en que le entra violentamente el interior derecha gaditano dándole una fuerte patada en la sien derecha. Zamorita queda conmocionado y aunque sigue en el marco, tras serle vendada la cabeza por el médico del campo, lo hace inconscientemente, sin saber lo que hace ni dónde está. El cuarto tanto es un balón inocente que entra en el marco tras intentar pararlo débilmente y el quinto es un chut desde lejos del defensa Carrasco, ante el que Zamorita no hace nada.

Lo mejor del Ceuta fué el defensa Pepin, secundándole con acierto Perico. La media como siempre, flojeando un poquitín Gil y el ataque mediocre. Sólo

Bonillo se movió mucho, pasó y tiró.

El arbitraje del colegiado López Díaz parcial hacia el San Fernando. No vió el clarísimo fuera de juego de Bellón en el primer gol, nada hizo por cortar el juego duro que surgió en la segunda parte y, por último, cortó avances del Ceuta que aún no nos explicamos la razón que tuvo para ello.

RICO SALE PARA CADIZ

Recibidas noticias de la lesión de Zamorita y teniendo el equipo que actuar mañana miércoles en Cádiz la directiva dispuso la marcha urgente del guardameta Rico, que ayer por la mañana, salió en el vapor correo con el fin de unirse a la expedición ceutí.

No obstante, en la mañana de ayer se recibieron noticias de que Zamorita se encontraba muy mejorado y de que era probable pudiera alinearse, mañana en Mirandilla contra el Cádiz, de lo que mucho nos alegramos.

La J. Balompédica de Tetuán se adjudica el título regional de primera categoría

Venció al Jadú en Alfonso Murube por 2 tantos a uno

Interesante encuentro el que disputaron el pasado domingo S. D. Jadú y J. Balompédica de Tetuán, último del campeonato regional de primera categoría. Comienza con presión tetuani, donde se nota más homogeneidad y serenidad no logrando apenas ligar el once de la barbiada. Un chut de Anta está a punto de batir al canchero forastero, pero éste desvía a córner en magnífica estirada. A los 17 minutos, Montes, sólo, burla la salida del portero tetuani pero el balón se estrella en el travesaño. A los 31 minutos se produce el único gol de esta parte. Un avance del delantero centro tetuani lo corona éste con chutazo a media altura acosado

por defensas y guardameta, que llega a las mallas.

En la continuación persiste el mejor juego y entusiasmo de los tetuanes respondiendo el Jadú con arrancadas sueltas que no llevan peligro alguno. A los 20 minutos el árbitro sanciona a Baena con una falta fuera del área que nadie ve. Lanzada aquella varios jadueños entran a su rechace junto al delantero centro tetuani, pitando entonces el árbitro la falta máxima contra el Jadú, que provoca muchísimas protestas. De resultados de esta falta la Balompédica consigue su segundo tanto que el guardameta ceutí pudo desviar a córner pues el tiro fué inocente. Reacción del Jadú que, sin duda encorajinado ante el penalty juega ahora como en otras muchas ocasiones, poniendo coraje y codicia en la lucha. Fruto de ello es que a los 27 minutos consigue su primer gol y a continuación se suceden las jugadas de peligro ante el marco tetuani, que no se ve bajado nuevamente merced a la buena actuación de su trío defensivo particularmente del guardameta. El

El torneo de billar

Juan Jiménez sigue mandando la clasificación de primera categoría

Las últimas partidas jugadas del torneo de billar que se disputa en "La Cordobesa" fueron: primera categoría: Gallardo gana a Molina, García del Valle a Bernaola y Sedeño a Ríos. Segunda categoría primer grupo: Torres vence a A. Becerra. Segundo grupo: Rodríguez gana a Villalobos y Benítez a Moreno. En tercera categoría: Bentala vence a F. Lopera y Romero a Gallardo.

La clasificación completa de la primera categoría cerrada en la noche del pasado día 15 es la siguiente:

Table with 5 columns: Jugadores, J., G., P., T., P. Lists players like J. Jiménez, José Ruiz, A. Blanco, etc.

Mañana publicaremos las clasificaciones de segunda categoría y pasado las de tercera, a fin de que el aficionado pueda seguir la marcha de este interesante torneo.

TIRO AL PLATO

La Asociación de Caza y Pesca organiza para el día 19 con motivo de la Festividad de San José, una tirada al plato, en el Campo de Fútbol Alfonso Murube, a las 4'30 de la tarde. El primer premio consistirá en una hermosa copa donada por la Armería Radio Self. Habrá otros premios en metálico.

Los señores que deseen inscribirse pueden hacerlo en el Campo antes de la tirada.

LA DIRECTIVA.

ACEYTE YNGLES



C. S. 150

¡Parásito que toca... muerto es!

REGLAS ANORMALES



diar el penalty, difícil se hubiera hecho la reacción del Jadú que le depaó su único tanto y anduvo en un tris de nivelar el marcador. Por el equipo local sólo cabe citar a Doroteo y, a ratos, el ala Anta-Rambal. Fallo-na la defensa, donde Baona sé preocupó más del hombre que del balón, al igual que Peña, que a última hora fué expulsado, y mal, francamente mal, el ala derecha del ataque.

El arbitraje de Mena pecó de falta de energía y puede decirse que influyó en el marcador. Tanto el segundo tanto de la Baona como el primero del Jadú pueden cargarse a él en la cuenta. Más correcto y hasta más deportivo hubiera sido la expulsión de algunos elementos que trataban de ensteciar el partido.

Con anterioridad, en partido del campeonato regional de segunda categoría, lucharon Imperio e Iberia ganando aquellos por 1 gol a 0. Primer tiempo favorable al Imperio que a los 25 minutos logra por medio de Morant su único tanto. Y segunda parte de fuerte presión del Iberia, cuyos delanteros no supieron sacar el debido provecho.

Arbitró bien, Cabello

Victoria de Atlético tetuán sobre la Baona: 2-0

Tetuán.—El partido del Torneo de Clasificación entre el Atlético Club de Tetuán y la Real Balompédica Linense terminó con el triunfo del primero por 2 tantos a cero.

El partido se caracterizó por la gran labor de ambos tríos defensivos y los mejores de los dos equipos fueron Humanes y el portero linense. Del Atlético destacó el trío defensivo, Lesmes y Solano. La delantera tope y a veces con mala suerte. De los forasteros su trío defensivo y medio izquierdo.

El primer tiempo terminó con empate a cero. A los 15 minutos un centro de Solano lo despeja mal, metiéndolo en su propio marco, el defensa derecho linense. A los 42 minutos Vinuesa remata de cabeza un balón servido por un compañero y establece el resultado definitivo del encuentro.

Para Certificados de Penales, Últimas Voluntades y del Registro Civil: OFICINA TECNICO-ADMINISTRATIVA AGENCIA GENERAL DE NEGOCIOS Cervantes, 3 Teléfono 796

Mayorga ganó a Castañeda

Para el Campeonato Local de Ajedrez

La partida que en dos ocasiones hubo de aplazarse entre Mayorga y Castañeda para el campeonato local de ajedrez, ha ha resuelto favorablemente a su favor el señor Mayorga que así se clasifica subcampeón de Ceuta.

La clasificación, a falta únicamente de las partidas Mayorga-Trossman y Castañeda-Trossman, es la siguiente:

Jugadores	J.	G.	E.	F.	P.
Gómez Díaz	6	5	0	1	5
Mayorga	5	4	0	1	4
Pastor	6	3	1	2	3
Cotter	6	1	2	3	2
Ferrero	6	1	2	3	2
Trossman	4	1	1	2	1
Castañeda	5	1	0	4	1

Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo adquirirse diversos artículos para las atenciones de este Hospital durante el mes de ABRIL próximo, se hace saber por el presente anuncio, para que todos aquellos que lo deseen formulen las correspondientes ofertas.

Los pliegos de condiciones se encuentran de manifiesto en la Administración de este Hospital, todos los días laborables de 10 a 12 y de 5 a 7.

La Junta tomará acuerdos cuando su Presidente tenga a bien convocarla a tal fin, una vez finalizado el plazo de admisión de ofertas, reuniéndose en PRIMERA convocatoria el día 21 del actual y en SEGUNDA caso de no haberse adquirido la totalidad de los artículos anunciados, el día 29 de igual mes y año.

El importe del presente anuncio será satisfecho a prorrato entre los señores adjudicatarios.

Todos los pagos por consecuencia de cualquier acto de gestión, se considerarán sujetos al pago de impuestos reglamentarios y liquidación de Derechos Reales.

Los artículos adjudicados deberán ser puestos en el almacén de este Hospital libres de todo gasto.

Ceuta 11 de marzo de 1947.
El Capitán Administrador,
V. B.
El Comandante Jefe Administrativo,

SALON APOLO

HOY GRAN DEBUT

A las 7,30 y 10,30

Cabalgata del ARTE

con las atracciones internacionales

TRUDY BORA

Estreúa polifacética

Dr. Karby

y su colaboradora

LUZ MARIA

en sus asombrosos experimentos científicos.

77 días de éxito en el Circo de Price de Madrid, y 85 días en el Circo Olimpia, de Barcelona

Miss - Linguette

Procedente de los mejores circos europeos ¡Única en el mundo!

Coreografía y decorados: MONRA

LOS HIDAIGOS

Hilaridad y simpatía

MARY CARLOTA

Baile clásico español

POLITO

Actor cómico

BALLET MONRA

Lindas señoritas

CARMEN JIMENEZ

Canzonetista flamenca

TONE ARIAS

Ventrilocuo

Sketches cómicos

Originalísimos

WILLY GOLDER

Bailarín cómico

LEO Y IONE

Pareja de baile fantasía

LITA DEL RIO

Ballerina

PEPITA CLEMEN

Contorsionista

RAFA EL DE JEREZ

Mago de la guitarra

Jefatura de Transportes Militares de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo adquirirse con destino a las embarcaciones de esta Jefatura pinturas, alquidones, grasas y otros artículos para atenciones de las mismas, los industriales a quienes interese, puedan presentar ofertas en esta Dependencia hasta el día 31 del mes corriente, con arreglo a los pliegos de condiciones que obran en la misma.

Ceuta 17 de marzo de 1947.

EL COMANDANTE JEFE. (Illegible).

Tarjetas de visita, Cartas

Sobres, Recordatorios, etc.

en la imprenta FARO

DELEGACION Y REDACCION: PEREZ GALDOS, 15 - TELEFONO, 1409

ARISTA DE LA CIUDAD

Ayuda para las Cofradías

Algecireño que amas a tu tierra y a todo lo que en ella algo representa, se te va a pedir tu ayuda para que el mayor brillo rodee a la Semana Mayor algecireña. Tu ayuda es tan necesaria, es tan imprescindible que sin ella sería, no solo pobre, si no IMPOSIBLE que Algeciras tuviera esta Semana Santa.

Es por ello, por lo que cuando a ti llegue esa petición que

por todas las Cofradías se te haga, la recojas con el ánimo pre-dispuesto a dar todo lo que más puedas.

No es esta ni la otra Cofradía en particular la que a ti va a dirigirse, sino como en años anteriores todas en un solo conglomerado, van a recibir el beneficio que tú les des.

Acuérdate pues, algecireño, de tu tierra cuando a ti lleguen a solicitar tu ayuda, y después mete la mano en tu bolsillo. Si algo en él encuentras dalo de corazón y si pobres eres, con tu deseo.

Ramón de Montemar.

CONTINUAN LAS MISIONES
Continúan celebrándose las Misiones, que desde el primer día tanto éxito han obtenido.

Las conferencias para caballeros que han dado comienzo en la iglesia de Nuestra Señora de la Palma, todas las noches a las diez con una enorme asistencia de fieles, son seguidas con el máximo interés, desarrollando en ellas el Padre Solís, director de las Misiones temas de gran envergadura.

En el día de mañana, San José, terminan los actos misionales y los RR. PP. misioneros marcharán a la cercana ciudad de La Línea donde darán comienzo a otra tanda de actos de esta naturaleza.

Semana Santa algecireña.
Magnífico desfile religioso de suntuosidad, riqueza y arte.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Festividad de San José
Mañana, festividad de San José celebrarán su onomástica el secretario del Excmo. Ayuntamiento, Sr. Carbonell y García; el teniente coronel de Estado Mayor de este Campo, Sr. Sueses Márquez de Benabarre; los Rvds. Padres SS. Janus y Matquez; Rvd. Padre Brotons; (Pasa a la página 6).

VENDESE chalet Algeciras bien situado, cuatro habitaciones cuarto baño, cocina, patinillo, terraza, azotea. Llame mano. Razón Pepe Fuertes. Colón, 20

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra, CUARENTA céntimos. Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel día El Abasi, número 2.—En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13. Anuncios económicos en Prensa y Radio.—Palabra SESENTA Y CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas

LOZA, cristal baterías de cocina gran surtido. Ferretería "El Águila". Falange Española, 72.
VENDO máquina escribir económica. General Franco, 6. Portería.
VENDO cochecito niño. Razón esta Administración.
VENDO coche niño moderno, buen estado. Razón: Caivo Sotelo, 20 (Junto a Borrás).
VENDESE dormitorio lujoso sin estrenar. Razón esta Administración.

Pérdidas

PERDIDA. Carretera Tetuán-Ceuta ayer lunes extravióse, matrícula coche ligero. Gratificaré. Informes esta Administración.

Alquileres

SE DESEA piso de tres o dos habitaciones dentro de Ceuta. Se gratificará soberbiamente. Razón Becerra. Serrano Oribe, 12-1.
CAMBIO: casa tres habitaciones Villa Jovita por otra en Ceuta. Razón Antiooco, 15.
MATRIMONIO joven sin hijos desea habitación amueblada. Informes en esta Administración.

Varios

SE DESEAN oficiales ebanistas de primera. Informarán en "El Hogar Moderno". Ceuta.

"Fino Almina"

(Marca registrada)

UN EMBOTELLADO DE

C. COSIO, HIJO

Chiclana de la Frontera

Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio



Ha causado general sentimiento en todas estas plazas la noticia del fallecimiento de la Excelentísima Sra. doña Felicidad Gallegos de García Fgueras, ilustre dama altamente apreciada por sus excepcionales dotes de afabilidad y simpatía.

Su fallecimiento, ocurrido en la madrugada del lunes, después de penosísima enfermedad y varios días de extrema gravedad ante la cual los auxilios de la ciencia prodigados extensamente de nada han valido, sume en el dolor a esta distinguida familia tan querida en todos estos territorios.

La casa mortuoria se ha visto constantemente concurrida, llenándose los pliegos de firma colocados en el vestíbulo con los testimonios de pésame por parte de todas clases de personas de las distintas clases sociales. Igualmente de las restantes plazas marruecas han llegado numerosas personas, recibiendo multitud de despachos telegráficos.

De los primeros en llegar a la casa mortuoria fueron los Excelentísimos señores de Varela, así como otras respetables familias de la localidad.

El acto de trasladar su cadáver a la vecina plaza de Ceuta para desde allí conducirlo a Jerez, donde recibirá sepultura, tendrá lugar en la mañana de hoy a las ocho y media, cuando constituya una sentidísima manifestación de duelo.

A las muchas expresiones de dolor que está recibiendo su esposo, el ilustre señor don Tomás García Figueras e hijos, enviamos la nuestra más sincera, deseándoles resignación para sobrellevar tan dolorosa pérdida, pidiendo a Dios una oración por el alma de la ilustre finada.

DE ALGECIRAS

(Viene de la página 5).

Avdo. Padre Martí SS.: gestor municipal Sr. Sánchez del Río; doctores Sres. Posadas y Rema-jano; presidente de la Asociación AA SS. García Delayo y Sr. Rivera Aguilera. A todos ellos nuestra sincera felicitación.

También mañana celebra su día la Sra. doña Josefa Garrigosa de Ardanaz, esposa del coronel jefe del Regimiento Mixto de Artillería. Enviamos asimismo nuestra sincera felicitación.

De paso
Para Ceuta, pasaron los du-ras de Nemours, a los que deseamos un feliz viaje.

Aduana de Algeciras

A las 16 horas del día 27 del mes actual, se celebrará en los almacenes de esta Aduana, a venta en pública subasta de diversos lotes de mercancías abandonadas por viajeros, entre ellas tellos de algodón, correas para máquinas, lapiceros para abies y cuchillas de afeitar, cuyo detalle y tasación se expone en el tablón de anuncios de esta Aduana advirtiéndose que los licitadores han de atenerse a las condiciones generales de toda subasta y que los lotes cuya tasación no excedan de DOSCIENTAS CINCUENTA PESETAS no necesitarán licencia de importación.

Algeciras, 12 de Marzo de 1947.

Giordano Fernández Palomino
El Secretario.

LOS CICLOS DE CONFERENCIAS SOBRE EL AFRICA HESPERICA

"Vegetación de la Hesperia africana", a cargo del Excmo. Sr. don Salvador Rivas Codais Tétuan 17. (Por teléfono. — De nuestro Redactor-Corresponsal). Con asistencia de S. E. el teniente general Varela y otras personalidades y bajo la presidencia de los señores de Miguel, Carvajal y Baena, celebróse la tercera de las conferencias sobre el Africa Hespérica, siendo escuchado el orador con sumo interés.

Comenzó dedicando un respetuoso saludo a su profesor don Eduardo Hernández Pacheco primer conferenciante de este ciclo y, según él, su iniciador en la materia de la cual iba a tratar.

Explicó cómo el clima era el verdadero soporte y fundador de la flora mundial y fué desarrollado de forma sencilla y amena la importancia que aquel factor tiene en la vida de las plantas; narra los descubrimientos de grandes sabios en lo referente a la flora y dedica un recuerdo al sabio don Emilio Guinea, gran amigo suyo.

En el curso de su conferencia fué recorriendo la flora europea, deteniéndose en la del Cáucaso. Habla después de una gran parte de la flora americana, para al fin, recordar la unión existente entre la Andalucía española con el Norte africano y bajar a la de este suelo, haciendo notar la anomalía que hay entre ambas.

Proyectó por último, una serie de fotografías, sobre las cuales fué detallando parte de su conferencia, terminando con una referencia a las flores rojas y amarillas que en el suelo africano forman los colores de nuestra gloriosa bandera rojo y gualda.

El numeroso público que llenaba la sala totalmente le aplaudió insistentemente siendo muy felicitado por su magnífica disertación.

Noticiario de la XV FERIA OFICIAL e INTERNACIONAL DE MUESTRAS DE BARCELONA

Se hallan adelantadísimo los trabajos de organización del próximo Certamen ferial que se celebrará, D. M., durante el próximo mes de junio en Barcelona y cuya importancia superará notablemente a los últimos, ya que la industria nacional agrupada en sectores de producción, aumentará notablemente la aportación anterior. Concurrirán también nuevos países y otros incrementarán la participación de los últimos años.

Con el objeto de poder dar cabida en la XV Oficial e Internacional de Muestras en Barcelona, a la producción nacional y extranjera cuya inscripción ha sido ya cursada, han comenzado las obras de habilitación de un nuevo Palacio de los que fueron erigidos para la Exposición Internacional celebrada durante el año 1929, con lo cual se conseguirá un aumento notabilísimo de la superficie del recinto del ferial.

La Dirección del Certamen ferial está al habla con diversos organismos y federaciones deportivas para celebrar en Barcelona y

LA CRISIS POLITICA BELGA

Spaak no puede llegar a un acuerdo con los comunistas

Bruselas, 17. — Paul Henri Spaak, encargado de formar Gobierno sucesor del de coalición izquierdista de Camille Huysmans, ha declarado a su partido el socialista:

"Resulta ya evidente que no puedo llegar a un acuerdo con los comunistas, y tampoco estoy seguro de lograrlo con los liberales".

Añadió que en caso de llegar a este último acuerdo, la distribución de carteras sería: 7 para los cristianos-demócratas (católicos), 6 socialistas, 3 liberales y 2 técnicos.

La dimisión de los ministros comunistas de Huysmans, que provocó la crisis total, se produjo en señal de protesta por el aumento de precio del carbón y del acero.

Spaak ha manifestado también que los socialistas y los católicos han llegado a un acuerdo en cuanto a tratar de resolver la cuestión del rey Leopoldo y en cuanto a la concesión del voto a la mujer a fines de este año o a principios del otro. EFE.

Recordatorios

en la imprenta FARO

Mutuas acusaciones y desacuerdos en la Conferencia de Moscú

(Viene de la primera).

Asimismo, Marshall, dijo que los Estados Unidos no aceptarían una Alemania unificada con arreglo a un sistema que significara que el pueblo norteamericano fuera a pagar, en definitiva, reparaciones a una nación aliada.

El ministro británico declaró

Conclusiones del Congreso del M. R. P. francés

Se mostró favorable a una Federación Europea y a la política norteamericana

Se libra la primera batalla de la rebelión paraguaya

(Viene de la primera).

de Morinigo. Más de mil soldados gubernamentales derrotados cruzaron la frontera y se refugiaron en territorio brasileño donde fueron desarmados e internados. Entre los fugitivos figura el gobernador de Pedro Juan Caballero.

Otras noticias del mismo origen dicen que el Ministerio del Interior ha dirigido una circular telegráfica a todas las alcaldías del país para que aumente sus efectivos respectivos en 25 nombres.

Radio Asunción dijo que los revolucionarios han incitado a actos de sabotaje. Lo cual prueba —afirmó— que los comunistas participan en el movimiento.

"La Voz de la Libertad" anunció por su parte que los sublevados dominan varias poblaciones del alto Paraguay, donde se encuentran establecidas importantes empresas argentinas, y el puerto de Pinasco. —EFE.

París, 17.—El Congreso del M. R. P. clausurado el domingo, ha adoptado un programa de política exterior favorable a una federación europea, y ha aplaudido la declaración del presidente Truman sobre la que han de seguir los Estados Unidos.

Igualmente ha prometido el Congreso todo su apoyo a las sugerencias de Bidault relativas a la solución del problema alemán.

Pidió el desarme general y el control internacional de la bomba atómica, y acogió favorablemente el pacto de alianza recién firmado con Inglaterra.

Se muestra favorable a un pacto análogo con Checoslovaquia y opuesto a los "bloques" en política internacional.

Con respecto a Indochina, el M. R. P. pide una acción concreta y positiva, no habiendo de contentarse —dice— con meras declaraciones. —EFE.

Del accidente a un avión colombiano

Bogotá, 17.—El Ministerio de la Guerra informa que se han arrojado víveres y medicamentos a las expediciones terrestres que atraviesan el páramo de Chiganza, en dirección al pico de 4.200 metros envuelto en la niebla y en cuya cúspide se estrelló el avión de la Viarco.

Las expediciones confían iniciar hoy el ascenso a las cumbres. —EFE.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

Presión media: 765.5.
Temperatura máxima a las 15'30: 20'0.
Temperatura mínima a las 5: 11'0.
Temperatura media: 16'1.
Humedad relativa media 75 %
Dirección dominante del viento: W.
Velocidad media del viento: 28 kilómetros.
Horas de sol: 7'40.
Lluvia en las 24 horas: 00.
Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: marejada.

Sumner Welles apoya la propuesta de ayuda a Grecia y Turquía

(Viene de la primera).

presión sobre Turquía y para lograr el control de los Dardanelos, extendiendo en esa forma su influencia sobre el Mediterráneo. Además, el comunismo en Italia cobraría inmediatamente nuevas fuerzas y todos los países europeos en el Mediterráneo tendrían más dificultades para resistir a la presión soviética. —EFE.